Wir trauern um die Schirmfrau unseres Vereins, um eine aufrechte Humanistin und eine unermüdliche Kämpferin für Menschen- und Völkerrechte.

Bis zum letzten Atemzug hat

Felicia Langer

ihre Stimme für die Rechte der Palästinenser erhoben, viele Jahre als Rechtsanwältin in Israel und später als Autorin, Rednerin und Mahnerin vor allem in Deutschland. Wir sind von Herzen dankbar für ihre langjährige Unterstützung und werden sie nicht vergessen. Sie wird uns immer ein großes Vorbild bei unserem Engagement für die palästinensischen Flüchtlinge bleiben. Unser Mitgefühl gilt ihrem Sohn und seiner Familie.

Ingrid Rumpf und Lise El Abd für

